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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 247 
- без перепечаток 206 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Вайсфельд о Ткачеве: "Нельзя расторгать контракты - ни с увеличением, 
ни с уменьшением. Плохо влияет на имидж КХЛ. Заплатите 100% 
компенсации, пускай идет рыбу ловит на даче" (Sports.ru) 
Леонид Вайсфельд оценил расторжение контракта Владимира Ткачева и 
"Авангарда". 

перейти к статье 

Терещенко: "У нас никто не защищает хоккеистов. Но Ткачев найдет себе 
клуб, в котором будет играть в первых звеньях" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий Владимир Ткачев в ближайшее время найдет себе команду, в 

которой он будет одним из лидеров, заявил "Матч ТВ" экс‑форвард сборной 

России по хоккею Алексей Терещенко. 
перейти к статье 

Скандал Ткачева разрушит систему контрактов КХЛ: долой пятилетние 
соглашения! (Вечерняя Казань (evening-kazan.ru)) 
А может стоит внедрить ответственность менеджера? 

перейти к статье 

Щитов поддержал решение не останавливать КХЛ во время Олимпиады 
(Вечерняя Казань (evening-kazan.ru)) 
Форвард не понимает для чего надо было делать паузу. 

перейти к статье 

"Локомотив" привез Кубок Гагарина в Углич накануне Деня города 
(Аргументы и Факты (yar.aif.ru)) 
Ярославский ХК "Локомотив" привез Кубок Гагарина в Углич 20 июля накануне 
Дня города. Днем ранее город праздновал свое 1088-летие.  

перейти к статье 

"Витязь" погасил задолженность перед бывшими тренерами клуба (ТАСС) 
Ранее стало известно, что команду исключили из числа участников КХЛ до 2030 
года 

перейти к статье 

Форвард "Локомотив" Илья Николаев привезет Кубок Гагарина на родную 
коробку (Sport76.ru) 
Воспитанник "Локомотива" Илья Николаев, как и многие его одноклубники, 
выставит Кубок Гагарина во дворе. 

перейти к статье 



 

 

Форвард "Локомотива" Георгий Иванов поместил своего кота в Кубок 
Гагарина (Чемпионат.com) 
Нападающий "Локомотива" Георгий Иванов сфотографировал своего кота Харви 
в Кубке Гагарина. 

перейти к статье 

Кочевники с востока: почему китайский "Куньлунь" будет играть в 
Петербурге (Ведомости (vedomosti.ru)) 
В сезоне 2025/26 домашней площадкой клуба станет "СКА арена" - самая 
вместительная в КХЛ 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"На меня шло большое давление, чтобы Ковальчук не играл в финале 
Квебека". Интервью с Вячеславом Быковым (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Удивительному человеку, который сцепил разорванные времена в нашем хоккее, 
24 июля исполняется 65. 

перейти к статье 

Михаил Пашнин: "Если играть, то только в Питере. Сейчас тут две 
команды КХЛ - жду от них предложений" (Охтинский пресс-центр 
(ohtapress.ru)) 
В перерыве благотворительного "Матча на Неве" 20 июля защитник Михаил 
Пашнин ответил на вопросы корреспондента Охтинского пресс-центра. 

перейти к статье 

Предсезонные планы-2025: команды дивизиона Боброва 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 KHL.ru рассказывает о том, где и как команды дивизиона Боброва будут 
готовиться к Фонбет Чемпионату КХЛ 2025/2026.  

перейти к статье 

Хоккейный клуб СКА опубликовал план подготовки к сезону-2025/2026 
(Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб СКА опубликовал план подготовки к сезону-2025/2026.  

перейти к статье 

Спортдир "Металлурга": "Обмен Зернова дался нам очень тяжело, но 
таковы реалии потолка зарплат. Исхаков подходит под нашу систему 
игры" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Спортивный директор магнитогорского "Металлурга" Евгений Бирюков заявил 
"Матч ТВ", что клубу тяжело дался обмен нападающего Дениса Зернова в ЦСКА. 

перейти к статье 

Агент Ткачева не исключает вероятность продолжения карьеры хоккеиста 
за границей (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Агент Шуми Бабаев, представляющий интересы нападающего Владимира 
Ткачева, в разговоре с "СЭ" поделился мнением о будущем хоккеиста. 

перейти к статье 



 

 

Агент Кузнецова - об уровне интереса к нападающему в НХЛ: 
"Достаточный для подписания контракта" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Агент Шуми Бабаев, представляющий интересы нападающего Евгения 
Кузнецова, в разговоре с "СЭ" высказался о будущем хоккеиста. 

перейти к статье 

Пресс-служба "Авангарда" иронично обыграла этап карьеры Блэкера в 
омском клубе (Чемпионат.com) 
Пресс-служба "Авангарда" иронично обыграла этап карьеры защитника Джесси 
Блэкера в омском клубе.  

перейти к статье 

Генменеджер "Авангарда" об уходе Блэкера спустя полтора месяца после 
перехода: "Решение необычное - не успел провести ни одной тренировки. 
Признательны за понимание" (Sports.ru) 
Алексей Сопин объяснил расторжение контракта с Джесси Блэкером. 

перейти к статье 

Вайсфельд: ситуация с Вячеславом Козловым мне понятна, с Джесси 
Блэкером - нет (Allhockey (allhockey.ru)) 
Бывший генеральный менеджер клубов КХЛ Леонид Вайсфельд поделился 
мнением насчет расторжения "Сочи" контракта с тренером Вячеславом 
Козловым и ухода Джесси Блэкера из "Авангарда". 

перейти к статье 

Расторжение-мем от "Авангарда": отказались от защитника, которого 
взяли 1,5 месяца назад (Sports.ru/tribuna) 
"Спасибо за игру".  

перейти к статье 

В российском хоккее творится безумие: топ-клуб КХЛ подписал 
иностранца, но выгнал его еще до первой тренировки (Sport24.ru) 
Не в первый раз в это межсезонье отличился Омск.  

перейти к статье 

Дмитрий Рябыкин: "Мы много обсуждали с Ткачевым отработку в 
обороне, были споры - и компромиссы" (Russia-hockey.ru) 
О последних новостях КХЛ - экс-главный тренер "Авангарда", чемпион России-
2005 в роли игрока и обладатель Кубка Гагарина-2021 в роли тренера, для 
Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Мамбеталиев покинул пост главного тренера хоккейного клуба "Барыс" 
(ТАСС) 
Временно исполняющим обязанности главного тренера назначен Евгений 
Королев 

перейти к статье 

Объявлен новый главный тренер "Барыса" (Sports.kz) 
Российский специалист Михаил Кравец назначен главным тренером " Барыса ", 
передает Sports.kz со ссылкой на хоккейного обозревателя Алексея Шевченко.  

перейти к статье 



 

 

"Трактор" нацеливается на четвертую подряд победу в Кубке губернатора 
Челябинской области (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 Финалист Кубка Гагарина примет на домашнем турнире три команды, не 
пробившиеся в плей-офф.  

перейти к статье 

Ассистент главного тренера "Сочи" Добрышкин покинул клуб (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
"Сочи" объявил об уходе ассистента главного тренера Юрия Добрышкина. 

перейти к статье 

Крикунов - о контракте с ХК "Сочи": "Пока ничего не подписал, это просто 
предложение" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Заслуженный тренер России Владимир Крикунов заявил "Матч ТВ", что получил 
предложение от хоккейного клуба " Сочи " возглавить команду, но пока не 
подписывал контракт. 

перейти к статье 

Интервью генерального менеджера Сибири Виктора Меркулова - о 
трансферах, легионерах, межсезонье КХЛ, переходе Ткачева, губернаторе 
Новосибирской области (Sport24.ru) 
Все о новосибирских трансферах.  

перейти к статье 

Середняк КХЛ громко пошумел на трансфером рынке. "Сибирь" взяла 
дублера Василевского и собрала коллекцию капитанов (Sport24.ru) 
Ткачев, Сошников, Доминг и другие новички.  

перейти к статье 

Именитый тренер возвращается в КХЛ. Поможет ли Крикунов "Сочи"? 
(Чемпионат.com) 
Или его методы работы уже устарели? 

перейти к статье 

Илья Ковальчук: в следующем сезоне "Спартак" будет бороться за победу 
в Кубке Гагарина (Чемпионат.com) 
Бывший нападающий "Спартака" и сборной России Илья Ковальчук высказался 
о перспективах красно-белых в сезоне-2025/2026 КХЛ.  

перейти к статье 

"Не собираюсь останавливаться и сходить с пути". 37-летний 
олимпийский чемпион не хочет завершать карьеру (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Трехкратный обладатель Кубка Гагарина Илья Каблуков - о новых целях и 
хорошей форме. 

перейти к статье 

"Крикунов - мэтр, но для выхода в плей‑офф в "Сочи" должны быть 

хоккеисты соответствующего уровня" - Терещенко (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Владимир Крикунов - тренер с большим опытом, но для того, чтобы вывести 

"Сочи" в плей‑офф КХЛ, ему нужны игроки соответствующего уровня, заявил 

"Матч ТВ" трехкратный чемпион мира Алексей Терещенко. 
перейти к статье 



 

 

Терещенко: "Школа "Динамо" в последние годы - полная катастрофа. 
Надеюсь, Ротенберг наведет порядок" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший нападающий "Динамо" Алексей Терещенко в разговоре с "Матч ТВ" 
выразил надежду на то, что приход Романа Ротенберга в московский клуб 

принесет пользу школе "бело‑голубых". 

перейти к статье 

Гусев и три топовых игрока, кто ищет новый клуб в КХЛ. (Спорт день за 
днем (sportsdaily.ru)) 
Экватор лета миновал, клубы активно усиливаются и расстаются с игроками.  

перейти к статье 

Куда перейдет Ткачев? От кого еще избавится "Авангард"? Почему 
"Куньлунь" никого не подписывает? Инсайды от Хайруллина (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Традиционная трансферная рубрика "СЭ". 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Авангард" хочет выкупить Хмелевского у "Салавата Юлаева" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", "Авангард" ведет переговоры с "Салаватом Юлаевым" 
о приобретении нападающего Александра Хмелевского. 

перейти к статье 

Защитник Блэкер подписал двухлетний контракт с "Автомобилистом" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Защитник Блэкер подписал двухлетний контракт с "Автомобилистом"  

перейти к статье 

"Спартак" заключил контракт с нападающим Воробьевым на 2 года 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
"Спартак" заключил контракт с нападающим Иваном Воробьевым 

перейти к статье 

ЦСКА обменял в "Торпедо" нападающего молодежной и юниорской 
сборных России (Чемпионат.com) 
Хоккейные клубы "Торпедо" и ЦСКА произвели обмен, в результате которого 
двусторонний контракт с нижегородцами подписал нападающий Никита Рожков.  

перейти к статье 

ЦСКА подписал экс-форварда "Витязя" Алмазова (Sport24.ru) 
Нападающий Никита Алмазов пополнил состав ЦСКА.  

перейти к статье 

В "Трактор" перешел американский форвард системы "Вашингтона" - 
инсайдер НХЛ (Чемпионат.com) 
Спортивный журналист Тони Андрокитис сообщил, что американский 
нападающий системы "Вашингтон Кэпиталз" Майк Веккьоне перешел в 
челябинский "Трактор". 

перейти к статье 



 

 

Самый смешной трансфер межсезонья. Канадец поехал из Екатеринбурга 
в Омск, но оказался не нужен - и вернулся обратно! (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
"Авангард" и "Автомобилист" повеселили болельщиков.  

перейти к статье 

"Авангард" выгоняет даже новичков, а "СЮ" хочет избавиться от 
дорогого Хмелевски. Главные трансферные слухи КХЛ на 21 июля 
(Комсомольская правда (kp.ru)) 
Блэкер после ухода из "Авангарда" вернулся в "Автомобилист"  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Нападающий "Омских Ястребов" Владимир Корзин - Без хоккея сложно 
представить свою жизнь! (Sports.ru/tribuna) 
Как бы ты описал свой дебютный сезон в МХЛ? Что стало самым 
запоминающимся моментом?  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

"Кубок Сириуса". Итоги третьего дня (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
В программе третьего дня международного турнира "Кубок Сириуса", где 
принимают участие юниорские сборные России и Беларуси (игроки до 16 лет), 
было два матча". 

перейти к статье  

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Василий Подколзин: "Если я выиграю Кубок Стэнли, то обязательно 
отвезу его в Петербург" (Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru)) 
В Санкт-Петербурге 20 июля впервые прошел "Матч на Неве", в ходе которого 
на льду встретились команда блогеров "Хорс Медиа" и сборная игроков КХЛ и 
НХЛ.  

перейти к статье 

"Овечкин может подъехать: "Сейчас тебе воткну". Отвечаю: "Я знаю". 
Чумовой сезон Ильи Сорокина (Sports.ru/tribuna) 
В гостях у "Скользкого льда".  

перейти к статье 

Разное 
 

Николай Голдобин рассказал о планах тренировать детей после 
завершения игровой карьеры (Чемпионат.com) 
Нападающий "Спартака" Николай Голдобин рассказал о своем тренерском 
опыте. Форвард красно-белых организовал детский хоккейный лагерь. 

перейти к статье 



 

 

Одна из главных легенд НХЛ и обидчик России в Сочи. Топ-7 звезд, 
завершивших летом карьеру (Чемпионат.com) 
Среди них обладатели Кубка Стэнли и один из лучших хоккеистов в истории 
Беларуси. 

перейти к статье 

Андрей Николишин появился в роли камео в новой серии мультсериала 
"Чемпионы" (Чемпионат.com) 
Киностудия "Союзмультфильм" и онлайн-кинотеатр Okko, выступающий 
сопродюсером проекта, представили новую серию спортивного мультсериала 
"Чемпионы" с участием легендарного российского нападающего, чемпиона мира 
по хоккею Андрея Николишина.  

перейти к статье 

Хоккеисты ЦСКА приняли участие в футбольном матче (Sport24.ru) 
В Москве на стадионе "Октябрь" состоялся традиционный футбольный матч 
между командами "ЦСКА и друзья" и "КХЛ и друзья".  

перейти к статье 

"У меня было два момента, не забил". Полтапов - после футбольного 
матча между ЦСКА и КХЛ (Чемпионат.com) 
Нападающий ЦСКА Прохор Полтапов поделился эмоциями после участия в 
футбольном матче между командами "ЦСКА и друзья" и "КХЛ и друзья". 

перейти к статье 

Андрей Зубарев: "Живу как обычный человек, катаюсь, если есть время" 
(Охтинский пресс-центр (ohtapress.ru)) 
В благотворительном "Матче на Неве" 20 июля принял участие бывший игрок 
СКА, чемпион мира, Олимпийский чемпион Андрей Зубарев.  

перейти к статье 

Летняя вечеринка омского "Авангарда" пройдет в Москве (Аргументы и 
Факты (omsk.aif.ru)) 
Новая летняя вечеринка омского "Авангарда" "Буэнослетос" (18+) впервые 
пройдет в Москве.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Вайсфельд о Ткачеве: "Нельзя расторгать контракты - ни с увеличением, 
ни с уменьшением. Плохо влияет на имидж КХЛ. Заплатите 100% 
компенсации, пускай идет рыбу ловит на даче" (Sports.ru, Москва, 21 июля 
2025) 
Леонид Вайсфельд оценил расторжение контракта Владимира Ткачева и 
"Авангарда". 
Клуб ранее сообщил о расторжении соглашения с хоккеистом - оно действовало 
до 2030 года с зарплатой 120 миллионов рублей за сезон.  
- Ткачев - тут два аспекта. Все говорят, что Буше что-то не очень доволен им 
был. Но мне кажется, что здесь другая история.  
Вы сначала даете контракт на 120 миллионов рублей, а потом говорите, что не 
вписываетесь в потолок. Вы когда давали 120 миллионов рублей, то об этом не 
думали?  
Проблема заключается в том, и я уже давно об этом говорю, что лига должна 
озаботиться этим. Нельзя расторгать действующие контракты - ни с 
увеличением, ни с уменьшением.  
Даже посмотрим на НХЛ, как у них это работает, а они уже больше 100 лет 
играют. Они все уже это отработали, все уже знают. Условно Сорокин подписал 
новый контракт, но сначала он должен отработать старый.  
Закончился старый контракт, и у него начался новый. Они ждали, пока старый 
контракт закончился. И так везде должно быть.  
Просто эти расторжения, мне кажется, очень плохо влияют на имидж лиги, когда 
подписывают игрока на пять лет, а через год спокойно расторгают, выплачивают 
20% и до свидания. Так и на 50 лет могли подписать. Чего мелочиться?  
- Что делать с расторжениями тренеров?  
- Ничего. 100% заплатите компенсации, и пускай он идет рыбу ловит на даче, 
сидит в течение пяти-десяти лет. В НХЛ ведь были такие прецеденты.  
Были ведь примеры, когда в Северной Америке тренер получал деньги по 
контракту и не работал, - сказал бывший генеральный менеджер КХЛ Леонид 
Вайсфельд.  

https://www.sports.ru/hockey/1116825664-vajsfeld-o-tkacheve-nelzya-rastorgat-
kontrakty-ni-s-uvelicheniem-ni-s-.html 

К заголовкам сообщений 

Терещенко: "У нас никто не защищает хоккеистов. Но Ткачев найдет себе 
клуб, в котором будет играть в первых звеньях" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 21 июля 2025) 
Нападающий Владимир Ткачев в ближайшее время найдет себе команду, в 

которой он будет одним из лидеров, заявил "Матч ТВ" экс‑форвард сборной 

России по хоккею Алексей Терещенко. 
В субботу "Авангард" объявил о расторжении контракта с Ткачевым. Договор 29

‑летнего нападающего с омской командой был рассчитан до 31 мая 2030 года, 

согласно условиям соглашения Ткачев являлся самым высокооплачиваемым 
игроком КХЛ. В минувшем регулярном чемпионате форвард провел четыре 

матча, набрав 5 (1+4) очков. В плей‑офф его статистика составила 10 (3+7) 

баллов в 13 играх. 
 - Что думаете о будущем Ткачева?  



 

 

 - Он сейчас найдет себе клуб, в котором будет играть в первых звеньях. Будем 
следить, кто его подпишет. Тут важно, какая команда больше заинтересует 
Владимира. Желаю ему хорошей спортивной карьеры, а самое главное - без 
травм. 
 - Очередной долгосрочный контракт в КХЛ был досрочно расторгнут. Как 
считаете, с чем это может быть связано?  
 - Это говорит о том, что регламент КХЛ составлен так, что деньги в случае 
расторжения контракта выплачиваются только за первый год. И то не в полном 
объеме. В этом вопросе я на стороне ребят. Менеджеры клубов должны нести 
ответственность за свои решения. Если они подписывают долгосрочный 
контракт, значит, рассчитывают на игрока. А если соглашение разрывается - 
должна быть компенсация. Это нехорошая история получилась. Но Омск все 
делает по регламенту, придраться не к чему. К сожалению, у нас никто игроков 
не защищает. 
 - Может, тогда стоит рассмотреть возможность создания профсоюза игроков 
КХЛ?  
 - После первого профсоюза в это уже никто не будет верить. В НХЛ хоккеисты 
платят в профсоюз около 22% от контракта, а у нас даже 10% никто отдавать не 
будет. В профсоюзе должна быть большая работа, отчисления, спонсоры, 
финансовая подушка безопасности. Для этого необходима солидарность всех 
игроков и агентов. То же самое касается и ситуации, когда клуб прекращает свое 
существование. 
 - Ткачев при этом является одним из самых ценных игроков лиги.  
 - Однозначно. Но вопрос тут даже не в этом. Такое может произойти с каждым. 
Без разницы, статусный ты игрок или нет. Хоккейный век недолог. Понятно, что 

ребята хотят долгосрочные контракты, чтобы можно было строить какие‑то 

планы. А здесь ты подписал контракт, и тебе говорят: "До свидания". Причем не 

просто так, а по регламенту. И мы все это принимаем. Но какая‑то 

ответственность должна быть, - сказал Терещенко "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2223943_Tereshhenko_U_nas_nikto_ne_
zashhishhajet_khokkeistov_No_Tkachev_najdet_sebe_klub_v_kotorom_budet_igrat
_v_pervyh_zvenjah 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 июля 2025 

К заголовкам сообщений 

Скандал Ткачева разрушит систему контрактов КХЛ: долой пятилетние 
соглашения! (Вечерняя Казань (evening-kazan.ru), Казань, 21 июля 2025) 
А может стоит внедрить ответственность менеджера? 
 Межсезонье КХЛ с каждым днем удивляет все больше и больше. Еще недавно 
мы считали, что ничего серьезнее по уровню новости об отставке Романа 
Ротенберга не случится. Однако июль умеет удивлять. Кто бы мог подумать, что 
Ги Буше, опытный наставник, когда-то руководивший командой НХЛ отчислит 
самого Владимира Ткачева. 
Этот нападающий - лицо не только омского хоккея, но и всей лиги. Один из тех, 
о котором всегда говоришь только хорошее. Игровик, который делает уровень - 
это про него. С началом нового сезона Ткачев должен был стать самым 
высокооплачиваемым игроком лиги с окладом в 120 (здесь - и далее информация 
по зарплатам "СЭ") миллионов рублей в год. Эта сделка - классная для всех. 
В КХЛ самый высокооплачиваемый - не легионер, а простой парень из Омска, 
сделавший себя сам, "Авангард" предложил контракт человеку, который вылетел 



 

 

на долгое время из-за тяжелой травмы. Сам Владимир не уехал куда-либо и, по 
информации из СМИ, не требовал зарплату каким-то абсурдным тоном протеста. 
Все прошло полюбовно. Все стороны получили то, чего хотели. 
И вот - июль. Ткачев, ставший лучшим бомбардиром своей команды после 
регулярки, в которой он провел считанные игры, отчислен и теперь находится на 
рынке неограниченно свободных агентов. 
Кажется, эта история может войти в канон. 
Воспитанника отчислили из-за тренера 
Первую весточку закинул Шуми Бабаев, выложивший якобы цитату Владимира 
Ткачева о том, что желание какого-то иностранца важнее обещаний руководства. 
Спустя некоторое время "Авангард" подтвердил процесс расторжения договора 
с нападающим, а спустя еще немного - объявил об этом официально. 
Версия - одна. Не сошлись интересы тренера и игрока. В каком компоненте - не 
очень понятно. Все же Владимир - уже признанный мастер, а не новичок, удачно 
проведший лишь один сезон. Конфликта не было, просто не сошлись в решении 
рабочих моментов - так утверждают СМИ. 
К тому же "Авангарду" искренне необходимо было иметь место под потолком 
зарплат. Омичи проводят сумасшедшее окно. Уже сейчас они подписали 13 
хоккеистов, почти целый состав, отчислили из команды - столько же. Даже 
Джесси Блэкер, пришедший в начале июня из "Автомобилиста", уже спустя месяц 
снова поехал в Екатеринбург. 
В этом плане мотивация ясна. 120 "ткачевских" миллионов гораздо полезнее в 
клубе, нежели на карте игрока. 
Взъелись и на тренера, которого некоторые даже окрестили "самодуром". 
Однако не стоит забывать, что Буше дал результат, перевернул Омск, а значит 
в клубе понимают, что требования Ги стоит исполнять. Тем более, что на кону, 
наверняка не только его пост, но и непосредственно тех, кто принял 
соответствующее решение. 
Однако ничего этого бы не было, если бы не пятилетний контракт, по которому 
Ткачев заработал бы 600 миллионов рублей, а на выходе, за расторжение, 
получил, по итогу, лишь 30. 
Ситуация Ткачева может поменять рынок 
История Владимира Ткачева - не единственная в своем роде. До этого были и 
другие, не столь громкие новости. Вообще, расторжение контрактов - самое 
обычное дело в КХЛ. Прошлый сезон ты был хорош, а на новый пришел новый 
тренер, который не видит тебя в сочетаниях и плевать ему на то, что ты за игрок. 
Кажется, эта ситуация станет толчком к тому, чтобы подумать о вопросе таких 
длительных соглашений. 
Они - не работают. История Ткачева показывает, что в нашей лиге не очень-то и 
любят людей, вокруг которых строится команда. Гораздо легче - турнуть 
подальше, выплатить компенсацию (у Омска никогда с этим проблем не было) и 
забыть все как страшный сон. 
Вот возьмем НХЛ. Долгосрочные контракты получают люди, которые 
действительно важны - зарплаты у них соответствующие. Таким был и Ткачев 
для "Авангарда", вот только в НХЛ расторгнуть контракт не получится - будет 
куча процедур, зарплата все равно останется под потолком, толком его не 
разгрузив. 
Это заставляет генеральных менеджеров искать варианты для обмена, 
предлагая к хорошему игроку с большой зарплатой еще и драфт-пики. Вам нужно 
избавиться от игрока - тогда действуй по рынку. А так, сейчас, получается так, 
что любой хоккеист, даже связанный контрактом не застрахован от того, чтобы 
остаться без команды за 10 дней до сборов, когда все составы укомплектованы. 
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